

Des élans de solidarités

Des gestes solidaires pour nos lycéens

Un vif succès pour le don du sang

Lors de la collecte de sang organisée lundi 11 mai dans les locaux du lycée, par l'établissement français du sang de la ville de Valence, 36 bénévoles se sont présentés dont 29 nouveaux donneurs. Soit 60% des jeunes majeurs du lycée, quand on sait que seulement 4% des français font ce geste.

Ce succès est dû à l'implication de J. MALOSSE, infirmière du lycée qui a su, de part son dynamisme, mobiliser et surtout motiver l'ensemble des lycéens pour la cause du Don du Sang. Cet appel a été largement entendu. En effet, c'est un bel élan de solidarité et de générosité qui mérite d'être souligné, puisque la plupart des élèves majeurs se sont rendus à la collecte et sont devenus, par cette action, donneurs de sang bénévoles.

Un grand merci pour leur courage et leur détermination sans oublier l'Amicale locale des donneurs de sang qui a su les reconforter lors de la collation offerte après le don.

Une participation soutenue lors de la conférence sur le don volontaire de moelle osseuse

Ce même lundi, l'ensemble des élèves de Terminales ont pu participer à une conférence sur le don volontaire de moelle osseuse, animée par le docteur J.F. Kraft, ancien chirurgien à l'hôpital d'Annonay. Quand on sait que 80% des greffes de moelles osseuses sont réalisées pour traiter les maladies cancéreuses et en particulier les leucémies, chaque participant a pu ainsi mesurer l'importance de cet acte et des répercussions qu'il peut avoir.

Des bouchons pour un fauteuil

La collecte de bouchons organisée en partenariat avec les élèves de BEPC du lycée Vincent d'Indy à Privas touche à sa fin. Mise en place pour financer l'achat

d'un fauteuil roulant pour l'équipe de Basket-ball de Saint Péray, cette collecte a remporté un grand succès. C'est pas moins de 6 sacs de 100 litres qui seront remis lors d'une rencontre avec les responsables du club le mardi 26 mai.

Un grand merci à tous nos lycéens qui savent toujours se mobiliser pour de belles causes.

